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關注太平道垃圾站衞生情況及區內環保回收需求事宜 

近期我們不時收到居民就太平道垃圾站周邊的環境衞生狀況，以及

區內環保回收體系問題的一些反映，當中包括垃圾站內加設兩個廚餘

回收箱後不時傳出異味，以及垃圾站內沒有適切的回收安置。 

一、垃圾站廚餘回收未妥善處理的現狀

太平道垃圾站作為社區垃圾處理的重要地點，其運作狀況直接關係

到周邊環境的衞生與居民的生活品質，近期，我們注意到垃圾站在處

理廚餘垃圾時存在一些問題，如處理不及時、箱附近出現異味等，影

響了附近整體的環境衞生。此外，因應廚餘回收箱並沒有積分的計

算，變相亦是剝奪了區內市民支持環保回收的鼓勵。 

二、居民對環保回收的迫切需求

隨著社會居民環保意識的不斷提升，何文田及嘉道理區的街坊越來越

意識到垃圾分類與資源回收利用的重要性。然而，目前太平道社區的

環保回收設施明顯存在不足，站內目前只有玻璃樽回收，以往的三色

回收箱「退役」後，全個站內除廚餘回收外，完全沒有其他回收設施，

導致「居民有意識，奈何無得收」的情況出現；我們懇請 貴司能夠

進一步正視社區的實際需求，增設或優化環保回收網站，在加強環保

知識宣傳的同時，鼓勵居民回收的意欲，共同促進資源的迴圈利用。

我們建議： 
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1.� 加強監管與回饋機制：建立常態化的監管機制，就太平道垃圾站

的運營及衞生情況進行定期檢查與評估，並設立居民回饋管道，及時

回應並處理居民關切。 

2.�加強廚餘垃圾分類管理：由廚餘回收箱轉設為智能廚餘回收桶，

確保廚餘垃圾妥善收集，減少垃圾堆積與異味問題，同時回收的積分

系統亦能惠及更多居民。 

我們相信，在食環署及環保署相關部門的支援下，太平道社區的環境

衞生狀況定能得到顯著改善，環保回收體系也將更加完善。 
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